

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-se-reunio-con-el-Ministro-de,303.html>

Ammar se reunió con el Ministro de Trabajo

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Viernes 3 de mayo de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Referentes de Ammar fueron recibidas por el Ministro de Trabajo, Carlos Tomada, en la tarde de ayer para conversar sobre las problemáticas de las trabajadoras sexuales.



Las compañeras le contaron sobre los allanamientos compulsivos que sufren hoy, en un contexto donde las políticas antitratas, en vez de aportar a la lucha contra este delito, terminan afectando el derecho laboral de muchas trabajadoras sexuales, clandestinizando y criminalizando cada vez más nuestra actividad. Por ejemplo las recientes leyes que buscan penalizar al cliente, si bien todavía no se aprobaron, la policía las utiliza para amedrentar a las compañeras y a los clientes y a cambio recibir coimas.

Durante el encuentro las dirigentes explicaron que se oponen a todas estas medidas porque las perjudican pero que también tienen una propuesta y le presentaron el proyecto de Ley que regule el Trabajo Sexual Autónomo, al cual el Ministro se comprometió a estudiarlo.

Por último, conversaron también sobre la personería gremial que Ammar hace tiempo viene gestionando. Al respecto Tomada comentó sobre la iniciativa de un frente de trabajo Informal que se está armando y la posibilidad de que Ammar pueda sumarse al mismo, ya que las trabajadoras sexuales también somos precarizadas. Se trata de un espacio que nuclea a todos los trabajadores, informales, autónomos, que son precarizados y que exigen que la Ley de trabajo vigente que rige en la Argentina los contemple.